

Ausgezeichnete Oekonomie-Anstalten, berühmte Merino-Schäferei, u. s. w. In Koczan ein kaiserliches Gestüte, zunächst bestimmt, für die Hofequipagen Pferde zu liefern. Sehenswerther Gestüthof (an 300 Pferde). Von hier führt ein Damm nach Göding. Das Städtchen (schon in Mähren), liegt an der March, hat 2958 Einwohner, und ist der Hauptort einer k. k. Familienherrschaft. Hier befindet sich eine große k. k. Tabakfabrik für Mähren.

7.

Ueber Stockerau, Horn und Waidhofen in das Thaya-Thal, und über Znaym, Nikolsburg zurück nach Lundenburg und Wien.

Erster Tag. Auf der Eisenbahn von Wien nach		
Stockerau	1	Stunde.
Stockerau nach Meiffau	4	»
Von Meiffau über den Kuhberg nach Horn ...	2	»
In Horn Mittagsmahl	1	»
Von Horn nach Göpfritz	2	»
Von Göpfritz nach Waidhofen	2	»
In Waidhofen Nachtlager.		
Zweiter Tag. Von Waidhofen über die Stoß-		
mühle und Jarolten nach Karlstein (zu Fuße)	3	»
Von Karlstein zur Bieh-Mühle	1 $\frac{1}{4}$	»
Nach Rabs	1	»
Rast, und Besehen der Burg und Mittagsmahl ..	3	»
Nachmittags von Rabs in den Kollmitzgraben ...	1	»